

EI

Crítico

Diario apolítico

Nuestro periódico tiene como objetivo evitar la difusión de bulos venidos de toda clase de organización, partido político o medio de comunicación a través de noticias con información contrastada de fuentes fiables disponibles a los lectores.



La razón es que en la actualidad, las posturas ideológicas se están polarizando una barbaridad y esto arrastra al periodismo y en general, a los medios de comunicación, que radicalizan sus posturas y extienden medias verdades y mentiras que atacan a sus contrarios y benefician a los que apoyan.